



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 16 de diciembre de 2009.

Asunto: Deterioro del fondo de comercio del negocio de extractos de Puleva Biotech, S.A.

Por la presente les comunicamos que el Consejo de Administración de Puleva Biotech, S.A., en su reunión de hoy, ha aceptado la propuesta de la Comisión de Auditoría y Control relativa al registro contable del deterioro producido en 2009 en el fondo de comercio de su negocio de extractos.

El test de deterioro realizado en este ejercicio ha dado como resultado una sobrevaloración del mencionado fondo de comercio en un importe provisional de entre 7 y 9 millones de euros, que después del efecto en el gasto por impuesto de sociedades supondrá una pérdida a registrar en el resultado neto del ejercicio 2009 de entre 5 y 7 millones de euros. El importe definitivo será establecido una vez que el experto independiente emita su informe final sobre el test de deterioro.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración.

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración